

Informationsveranstaltung

Das Franziskus-Hospiz Hochdahl stellt sich vor

Dienstag, 23.09.2025, 10:00 – 11:30 Uhr

Begegnungsstätte Gerberstraße, Gerberstr. 7, 40699 Erkrath

Seit inzwischen 30 Jahren gibt es das Franziskus-Hospiz Hochdahl. Melanie Frank stellt die Arbeit der ehren- und hauptamtlichen Mitarbeitenden des Franziskus-Hospizes Hochdahl vor und erläutert unter anderem Fragen wie: Wer darf eigentlich in ein Hospiz einziehen? Was macht ein ambulanter Hospizdienst oder Kinder- und Jugendhospizdienst. Für welche Menschen ist ein Tageshospiz da?

Referentin: Melanie Frank
(Kordinatorin im Ambulanten Hospiz- und Palliativberatungsdienst)

Die Veranstaltung ist kostenfrei.

Information und Anmeldung

Begegnungsstätte Gerberstraße der Caritas

Frau Wolpers

0211 – 243553

bgst-gerberstrasse@caritas-mettmann.de